

Rochon nous a fait entendre *la Charité* de Faure tandis que Madame O. Sullivan l'accompagnait au piano. Enfin, numéro, d'autant plus goûté qu'il n'était pas attendu ou du moins marqué au programme, M. le Professeur Couture nous a charmé par son violon qu'il fait rire et pleurer à volonté, selon la disposition de cœur de ses auditeurs.

De jeunes artistes formant un orchestre ont aussi généreusement prêté leur concours à cette vraie fête de charité.

Mgr le Grand Vicaire termina la soirée en adressant félicitations, compliments et remerciements. Orphelines, artistes, dames patronnesses et Rdes Sœurs, toutes eurent leur part si méritée d'ailleurs.

Voilà comment la charité chrétienne sait se prodiguer et mettre un rayon de soleil dans l'âme des pauvres orphelines.

\* \* \*

### LE JOUR DE L'AN

Les fêtes du premier jour de l'an ont été célébrées avec pompe à la cathédrale. Mgr le Grand Vicaire a officié, assisté de M M. les abbés Paré et Dufresne comme diacre et sous diacre. Mgr l'archevêque, qui assistait au trône, a donné le sermon. Après avoir imploré la bénédiction de Dieu sur la paroisse de St-Boniface et sur tout son diocèse afin que l'an 1908 soit pour tous une année aussi heureuse que possible et surtout sainte, Monseigneur s'est étendu sur la grandeur de la dignité que Dieu a accordée aux Pères et Mères de famille dont la bénédiction est pour les enfants une des principales sources de leur bonheur et de leur réussite comme aussi leur malédiction est la cause et le commencement du malheur.

Les enfants bénis par leur père et leur mère sont bénis de Dieu; ceux qui se sont attiré la malédiction paternelle sont aussi maudits de Dieu et cette double malédiction les poursuit jusqu'à la mort à moins qu'ils ne se repentent.

Après la grand'messe, les chefs de famille et les jeunes gens sont venus présenter leurs souhaits de bonne année à Mgr l'archevêque qui les a reçus dans le grand salon.

Nous sommes heureux de constater que la foule des visiteurs a été encore plus grande que de coutume. Dans l'après-midi les visites ont commencé à affluer jusqu'à cinq heures.

La température a mis toute sa bonne volonté et ne pouvait être plus favorable à ces fêtes si gaies et si familiales du jour de l'an.

† † †

### LES SOLLICITUDES DE MONSEIGNEUR

Le premier jour de l'an S. G. Mgr l'Archevêque a comme d'habitude depuis 13 ans, souhaité la bonne année à la population de St-Boniface en commentant le texte de St Paul, *Regnum Dei... justitia*